
CORREIOBRAZILIENSE • Brasília, terça-feira, 5 de outubro de 2021 • Cidades • 15

Atendimento para novo público apto a tomar terceira dose contra a covid-19 no DF começa amanhã. É necessário ter recebido a
segunda aplicação há, nomínimo, seismeses. Comaumento dos registros de infecção, Executivo local planeja abrir 270 leitos emUTI

» SAMARA SCHWINGEL

A
pós reunião ontem, o Co-
mitê de Operacionaliza-
ção daVacinação contra a
Covid-19 do Distrito Fe-

deral definiu que os profissionais
de saúde poderão tomar a tercei-
ra dose a partir de amanhã. Não
será necessário agendamento, se-
gundo integrantes do Executivo
local.Oatendimentoaessepúbli-

co terá início
porque oDF re-
cebeu cerca de
53,8 mil unida-
des de imuni-
zantes destina-
dasaoreforço.
A aplicação

seráparaquem
tomou a se-

gunda dose há, ao menos, seis
meses. A Secretaria de Saúde
(SES-DF) informou que o refor-
ço valerá tanto para profissio-
nais da rede pública quanto do
sistema particular. “Os servido-
res poderão buscar a vacinação
a partir desta quarta-feira, nas
unidades básicas de saúde (UB-
Ss), nas unidades de pronto-
atendimento (UPAs) e nos hos-
pitais da rede, conforme o local

de lotação e a região de atua-
ção”, informou a pasta, emnota.
Quem não fizer parte do quadro
de funcionários do órgão deve-
rá se dirigir às UBSs.
Os pontos de atendimento

para os profissionais da saúde
serão divulgados hoje pela SES-
DF. A previsão é de que haja 49
mil pessoas da categoria aptos a

tomar a terceira dose. Além de-
les, podem receber o reforço no
Distrito Federal: idosos com
mais de 70 que tenham comple-
tado o ciclo vacinal há seis me-
ses e imunossuprimidos graves,
commais de 18 anos e segunda
aplicação registrada há, no mí-
nimo, 28 dias. Esse grupo, po-
rém,deveagendaroatendimento

pelo site vacina.saude.df.gov.br.
No total, 2.213.705 habitantes

do Distrito Federal — 72,5% da
população — tomaram a pri-
meira dose desde o começo da
campanha, em 19 de janeiro, até
ontem. Cerca de 1,28 milhão
(41,9%) completaram o ciclo va-
cinal e 16.928 receberam aplica-
ção do reforço.
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Praçado
Povo,noSCS,
recebepista
deskate
A praça da quadra 3 do Setor Comercial Sul

(SCS), popularmente conhecida como a Praça
do Povo, foi entregue ontem à população,
revitalizada e com uma pista de skate. O
governador Ibaneis Rocha (MDB) ressaltou
que essa é a primeira entrega de uma série de
obras no SCS. “O Setor Comercial Sul é uma
das áreas mais tradicionais do Distrito
Federal, e ela vem abandonada há muitos
anos. Os comerciantes daqui clamavam por
isso, a população no Distrito Federal precisa
de mais espaços de diversão, mais espaços
para restaurantes”, destacou.

Alerta no CNMP
AAssociaçãoNacional deMembrosdoMinistérioPúblico

(Conamp) vê compreocupaçãoapossibilidadede aCâmara
dosDeputados votar nesta semanaumaPropostadeEmenda
Constitucional quemudaa composiçãodoConselhoNacional
doMinistérioPúblico (CNMP).“Éumapropostadescabida, que
podeminar a independênciadoMinistério Público eo combate
à corrupção”, afirmaManoelMurrieta, presidentedoConamp.

Mudanças
Entre outrasmudanças, o texto acaba comaobrigatoriedade

deo corregedornacional doMinistérioPúblico ser escolhido
entre osmembrosdoCNMP.Aproposta estabelece, ainda, que
doismembrosdo conselho indicadospelo STFepelo STJ
poderão ser“ministros ou juízes”, e nãoapenas“juízes”, comoé
hoje. Por fim, aPECdiminui onúmerode integrantesdoCNMP
provenientesdoMinistérioPúblicodaUnião.

Luz na pista
OGDF investiuR$1,5milhãoparaesta etapa.O

espaço revitalizadoconta comumpisopróprioparaa
práticadoesporte, alémde rampas, bancos
adaptadosparamanobras e corrimãos.A iluminação
tambémfoi ampliadacoma instalaçãodemais 30
postes com36 luminárias ea trocade68 lâmpadasde
led.DeacordocomaCompanhiaEnergéticade
Brasília (CEB), foram investidosR$168mil oriundos
da taxadeContribuiçãode IluminaçãoPública (CIP).

Investimento
Segundoogovernador, a licitaçãopara

a reformadasquadras3e5doSCSdeve
sairnospróximosmeses. Ele lembrou
que, assimcomoSetordeRádioeTVSul
eaW3Sul, a tradicional área comercial de
Brasília será valorizada.“Nósvamos
seguir reformandoe requalificandopara
queagentepossaatrair para cámais
empresários”, disse Ibaneis.

Radical
Antesmesmoda

inauguraçãooficial,
váriospraticantes
doesporte já
ocupavamapraça.
Ovice-governador,
PacoBritto arriscou
algumasmanobras
apósa solenidade.

Câmara híbrida
Umgrupode trabalho

formadonaCâmarados
Deputadosestudamudanças
noRegimento InternodaCasa
para regulamentar as atividades
virtuais eo sistemahíbrido.Um
númeroexpressivode
parlamentaresdefendeaadoçãodessaspráticas, adotadasdesdeo inícioda
pandemia, em2020.Alémde representarumasegurança sanitária, o sistemahíbrido
resultouemaumentodeprodutividade, segundoasestatísticasdaCâmara.

Saldo
Demarço deste ano, quando voltaram a funcionar, a 15 de junho último, as

comissões da Câmara votaram 165 projetos em caráter conclusivo. Desse
conjunto de propostas, 72 seguirampara o Senado Federal. Já o plenário da
Câmara aprovou 71 proposições no período. Assim, a Câmara levou adiantemais
de 143 projetos de lei este ano, número próximo da produção legislativa de 2020.

De volta
Apesar dos resultados obtidos como

trabalho remoto, o presidente da Câmara,
Arthur Lira (PP-AL),marcou para 18 de
outubro o retorno presencial de servidores
e deputados.

Transparência
Opresidentedogrupodetrabalho,

deputadoRubensPereira Júnior (PCdoB-
MA),éentusiastadasnovassoluções
tecnológicasnarotinadosparlamentares.“O
queémais importante:apresença físicado
parlamentardentrodoPlenárioouomais
importanteéasociedadetera transparência
necessáriaparaacompanhar tudooqueestá
sendovotadonaCâmara?Euentendoqueéo
segundomodelo”,disseàAgênciaCâmara.

Lanterna na proa
OInstitutoBrasileirode

Ensino,Desenvolvimentoe
Pesquisa (IDP)promove
amanhã, às 10h, o lançamento
on-linedo livroRoberto
Campos: Diplomata,
Economista e Político — O
Constituinte Profeta. Sob
coordenaçãodoministrodo
STFGilmarMendesedo
advogado IvesGandra, aobra
temdiversos coautores.Alémdosdoisorganizadores,
participamdoeventoRobertodeOliveiraCampos Júnior;
RobertoCamposNeto;ArnaldoSampaioGodoy;Bernardo
Cabral; LenioStreckePauloRobertodeAlmeida.

Rosa consciente
A fim de contribuir para a campanha Outubro Rosa,

sobre os cuidados preventivos para o câncer demama,
o Palácio da Justiça doTJDFT ficará iluminado de rosa.
O tribunal tambémpretende divulgar um podcast
sobre o tema, especificamente paramagistradas,
servidoras e colaboradoras.
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VacinaçãonoDFcomeçouem19de janeiro: aenfermeiraLidiaRodriguesMarques foi aprimeiraatendida

Pelo sexto dia consecutivo, o
Distrito Federal registrou taxa de
transmissão da covid-19 acima
de 1, o que indica avanço da dis-
seminação do novo coronavírus.
Ontem, segundo boletim epide-
miológico divulgado pela Secre-
taria de Saúde (SES-DF), o indi-
cador ficouem1,14,mesmovalor
registrado no domingo. O resul-
tado quer dizer que cada grupo
de 100 pessoas como Sars-CoV-2
é capaz de infectar, em média,
outros 114 indivíduos. Se o ritmo
de confirmações diárias seman-
tiver, o DF deve alcançar hoje a
assustadoramarca de 500mil ca-
sos da doença — quantidade
equivalente a cerca de um sexto
dapopulação total doDF.
Ontem, emcerimônia de inau-

guraçãodaPraçadoSetorComer-
cial Sul, o governador Ibaneis Ro-
cha (MDB)reconheceuqueosnú-
meros são preocupantes: “Esta-
mos analisando-os junto à Se-
cretaria de Saúde, mas temos

perspectiva de abertura demais
270leitosemUTI(unidadedetera-
pia intensiva)noDF,apartirdeum
julgamentoqueocorreránoTribu-
nal de Contas (doDF) na quarta-
feira. (Comisso,) esperamos ter su-
porte para toda a população”. Em
agosto, a Corte determinou a sus-
pensão do processo de contrata-
çãode leitos e pediu explicações à
SES-DF, emvistadadiminuiçãoda
taxadeocupaçãoàépoca.
Ontem, a SES-DF confirmou

mais 990 casos de covid-19 e 15
mortes provocadas pela doença.
O total de infectados ficou em
499.033, e o de vítimas passou de
10,5mil. Comaatualização, amé-
diamóvel de óbitos subiu 25%em
relaçãoaoverificado14diasantes.
Já o indicador referente aos casos
ficou 3,2% acima do resultado de
duas semanas atrás. Variações
abaixode15%demonstramsitua-
çãodeestabilidadenodia.
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Taxa de transmissão
segue em alta

Reforço para equipes da saúde
Ed Alves/CB/D.A Press - 19/1/21

Divulgação
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